

Héron Bassois

Mars Avril
Mai 2024

Bulletin d'information
officiel de la Ville de
Bas-en-Basset

Zoom sur

Sport et musique
à l'école Louise Michel

Page

Hiver 2024

Bas-en-Basset bouge
et ça se voit !

Page 5

Actualités

Gestion
financière

Page 3

©Service communication Mairie Bas-en-Basset - Ne pas jeter sur la voie publique





Alain SAEZ

1er Adjoint en charge du Personnel et des Finances



Cette année 2024, le choix a été fait de ne pas augmenter les taux communaux de la taxe foncière.

Bassoises, Bassois,

Élus en 2020, le temps a passé vite et chacun a dû s'afférer pour répondre aux difficultés engendrées par la Covid et par une inflation galopante. Aujourd'hui, la mi-mandat a été dépassée et il ne reste plus que deux ans. Actuellement, les sujets sont nombreux en cette période de crise économique et énergétique succédant à la crise sanitaire. Dès 2020, plusieurs aménagements ont été effectués : mise en leds de l'éclairage public, de l'éclairage des tennis et des terrains de foot, extinction de l'éclairage nocturne, mise en place d'un composteur dans le bourg, aménagement divers sur les étangs pour répondre aux enjeux environnementaux. Mais chacun le sait le nerf de la guerre c'est l'argent. Depuis 2020, nous avons géré avec rigueur et sérieux le budget communal ce qui nous a permis d'augmenter **notre virement à l'investissement de 400 000€ à près de 800 000€** ce qui représente une augmentation de 100%. Cette année 2024, le choix a été fait de ne pas augmenter les taux communaux de la taxe foncière.

Même s'il nous faut gérer avec des décisions gouvernementales imposées. Par exemple, l'augmentation du point d'indice des fonctionnaires, dont je ne remets pas en cause la nécessité, arrive sans concertation, en cours d'année 2022 et 2023, sans que le montant ait pu être provisionné au budget. Ceci représente pour notre commune une dépense de plus de 50 000€ en année pleine. Pour répondre à nos besoins, l'équipe a dû gérer ses dépenses. Mais bien gérer c'est quoi ? C'est **utiliser à bon escient l'argent public** pour rendre aux habitants les services attendus et permettre aux agents municipaux d'effectuer leur travail dans de bonnes conditions. Nous avons contrôlé nos dépenses de fonctionnement pour pouvoir investir. Nos investissements se sont d'abord axés sur **l'entretien de notre patrimoine** :

- remplacement de la toiture de la halle commerciale,
- remplacement toiture du Théâtre du Marais,
- réfection peinture salle municipale, coulisses du Théâtre, chambre funéraire, etc.
- remplacement volets école maternelle, ouvertures Mairie, etc.

Nous avons aussi investi pour **la sécurité** :

- mise en place de vidéoprotection
- reprise du pont de Saint-Julien
- reprise des ponts d'Ancette

À présent, **des investissements structurants** ont lieu :

- les vestiaires de la France se terminent
- la nouvelle bibliothèque est en cours de réalisation
- l'avenue de Vissaguet va faire peau neuve avec la mise en place de modes doux
- un permis a été déposé pour donner une seconde vie au local de la piscine en le transformant en lieu de stockage pour la chasse et la pêche, deux associations avec des missions de service public.
- la reprise des réseaux de l'Avenue de Vissaguet
- le réseau d'eau du village du Roure a été repris
- Ceux de Coutanson et Crémérolles vont suivre. Ce sont des investissements qui avec la pénurie de la ressource en eau sont indispensables.



Nous avançons avec prudence, méthode et sérieux.

Nous avançons avec prudence, méthode et sérieux. Avec le Printemps qui arrive, il faut profiter des moments festifs organisés dans notre commune. Ainsi, l'association ANIBAL se démène chaque année pour proposer des événements conviviaux et notre village lui doit beaucoup.

Le dimanche 2 Juin ANIBAL organise une grande fête avec plusieurs BANDAS, le matin sur le marché et l'après-midi dans le jardin public. Continuons ensemble à Bien Vivre à Bas !



Héron Bassois

Mars - Avril - Mai 2024

Directeur de la publication

Guy JOLIVET

Coordination - Rédaction -

Mise en page

Service Communication -

Nicolas BARTHELEMY

Photos - Illustrations

Mairie de Bas-en-Basset - Kylian Debbache

Impression

Imprimerie COURT - Monistrol-sur-Loire

Diffusion

Association Coup de Pouce à l'Emploi

Dépôt Légal

Déclaration 1000000603168

Tirage 2600 exemplaires



L'ÉVÈNEMENT

DÉFILÉ ÉQUESTRE DES

JEUNES CHEVALIERS

BAS EN BASSET - BOURG

THÈME ROBIN DES BOIS

CAVAL TROPHY

L'évènement se déroulera du 9 au 12 mai au centre équestre Equilibre les Eygauds et sur la commune de Bas-en-Basset. Il s'agit d'un rassemblement autour de l'équitation d'extérieur et de loisir. L'objectif est de faire découvrir aux enfants de 7 à 17 ans l'équitation en pleine nature et de leur faire vivre un moment unique.

SI ON PARLAIT DÉCHETS...

Un petit point sur la déchetterie de Bas en Basset. Le SYMPTTOM gestionnaire du site a publié son rapport annuel. Quelques chiffres :

- la fréquentation du site a été de 41 212 passages en 2023 (en augmentation de 8%)
- les déchets verts représentent à eux seuls 989 tonnes en 2023, soit un coût pour la collectivité de 41 040 euros. Nous rappelons qu'il existe de nombreuses solutions pour réduire l'apport de ces végétaux en déchèterie : compost, broyage, mulching, etc.
- une recyclerie doit ouvrir prochainement dans la zone du Patural et pourra recevoir des objets encore en bon état.



ÉCO-PÂTURAGE AU SEIN DU PARC DE LA BIODIVERSITÉ

La commune de Bas-en-Basset et la communauté de communes Marches du Velay Rochebaron (CCMVR) souhaitent mettre en place de l'éco-pâturage au niveau du petit bois des étangs de la Garenne. En effet, ce site communal qui fait partie intégrante du projet de Parc de la Biodiversité, porté par la CCMVR, n'est plus entretenu depuis de nombreuses années.

L'occasion se présente de faire le choix d'une pratique qui préserve l'environnement et la biodiversité, limite l'impact sur les milieux naturels des effets d'un entretien mécanique et empêche un embroussaillage trop important. Un projet de convention avec un éleveur de moutons du territoire se précise pour ce site, et la commune de Bas en Basset souhaite aussi collaborer avec des éleveurs locaux afin d'étendre cette pratique à d'autres sites autour de nos étangs.

OPÉRATION CAMPAGNE PROPRE

La Chambre d'Agriculture et la FDGEDA organisent l'opération campagne propre. Depuis plus de 15 ans, cette opération permet aux éleveurs du secteur d'apporter les plastiques usagés (enrubannage, ensilage, ficelle et filet) sur une trentaine de sites sur l'ensemble du département de la Haute-Loire. Ces différents plastiques sont collectés et valorisés au sein d'une filière dédiée. En 2023, plus de 800 tonnes de plastiques usagés agricoles ont été collectées sur le département. Cette collecte est gratuite pour les apporteurs. Les déchets collectés seront valorisés. Pour chaque apport, une attestation de remise est délivrée, preuve de la bonne gestion des déchets.

Retrouvez plus d'informations (planning, lieux de collecte, consignes de tri, et types de produits récoltés) sur <https://extranet-haute-loire.chambres-agriculture.fr>



FINANCES

FOCUS SUR LA GESTION DE LA COMMUNE

Début avril 2024, le conseil municipal va procéder au vote du budget 2024.

Les premiers retours des chiffres 2023 ont permis de passer notre virement à la section d'investissement de 400 000€ en 2019 à près de 800 000€ en 2023.

Un retour progressif à ce qui se faisait entre 2012 et 2016.

Une gestion responsable qui a permis d'investir 1 740 000€ en 2023.



ROCHEBARON TRAIL 2024

SPORT

Avec une météo clémente malgré une grisaille matinale, l'édition 2024 du Rochebaron Trail a été marquée par une participation record de plus de 600 coureurs repartis sur les 3 courses proposées le dimanche 11 février dernier. Guillaume CORNILLON et Charlotte GOUTEYRON s'imposent sur le 7,5km, Noël SANIAL et Léa VEROTS sur le 11,5km, Corentin PLAY et Coraline RODAMEL sur le 25km.

Bravo à l'ensemble des bénévoles mobilisés pour l'organisation de cet événement qui fut un succès renouvelé.

Liste d'opposition " Bâtir avec vous le Bas de demain "

Chers bassoises et bassois,

Bas bouge et ça se voit ! mais à quel prix et pour aller où ? La nouvelle Bibliothèque dont les travaux ont débuté dans les locaux de l'ancienne perception vont coûter chers. Alors que le projet que nous avions engagé en 2019 avec un emplacement de choix et une aire de lecture dans le jardin public était finalisé avec les autorisations validées et l'étude payée. Les vestiaires du terrain de foot situés à La France dont le devis s'élevait à 600 000 €, déjà un prix conséquent, vont bien largement dépasser ce coût initial ... un prix disproportionné pour des douches et des bancs ... Une nouvelle Secrétaire Générale Adjointe de Mairie récemment recrutée, mais déjà épuisée par le contexte ambiant et malheureusement pour elle, en arrêt de travail pour de nombreuses semaines avec à l'issue un départ envisagé. Mais là aussi on nous fera croire qu'elle est à la recherche d'une promotion sociale ! Nous lui souhaitons un prompt rétablissement et tous nos vœux de réussite dans sa nouvelle mutation. Après le départ de nos 3 kinésithérapeutes parties en raison de l'application d'un tarif qui aurait dû être révisé compte tenu de leur situation, un nouveau Kiné arrive, on engage des travaux à sa demande et on lui applique un tarif préférentiel, on peut se poser des questions ... On se glorifie aux vœux de la Municipalité d'avoir un village attractif avec un Camping bientôt sans campeurs, des commerces qui ferment, un service public à l'abandon ...

Dominique, Franck, Rémi

Liste d'opposition " Agissons ensemble pour notre village Bas-en-Basset "

Bassoises, Bassois,

Que de prétention et de promesse ... M. le Maire nous explique qu'il est à l'écoute ! ... Mais de qui ? Pas de son personnel ! Encore des départs de personnes et le jeu de chaises musicales au secrétariat ... Pas des oppositions ! C'est grâce à nos actions, que le projet de construction d'une maison pour les seniors n'est plus aux mains de riches investisseurs, mais sera porté par un professionnel de la région en adéquation avec les attentes Bassoises. Nous nous désolons que le prix de vente du terrain reste bradé à 38€ /m² par l'équipe en place ! La municipalité n'a rien à voir avec ce projet. Pas aux personnels de santé : Nous enregistrons encore des départs au sein de notre maison de santé dû à l'augmentation des loyers et charges uniquement pour certain ! On nous parle d'une année exceptionnelle au plan touristique sur notre communauté de commune, nous n'avons rien vu sur notre commune d'exceptionnel. Nous nous félicitons des travaux d'isolation réalisés à la mairie ! Ces travaux étaient l'une des priorités de notre programme. Cependant, nous ne comprenons pas l'aménagement de bureaux supplémentaires : pour qui ? Pourquoi ? Nous remercions la communauté de commune pour l'investissement de la future piste cyclable avenue de Vissaguet, l'aire de covoiturage prévue en 2025 à Gourdon et la restauration de notre digue. Quant à la transformation de la piscine en maison de la pêche et de la chasse, nous avons des réserves à exprimer. Est-ce le bon lieu ?

Nous restons à votre disposition et demeurons vigilants.

Chrystelle, Dominique, Paul

Liste de la majorité municipale " Bien Vivre à Bas "

Il reste 2 ans avant la fin de notre mandat et notre implication ne faiblira pas. Même si nous avons déjà accompli un travail important, nous ne relâcherons pas nos efforts et nous relèverons encore de nouveaux défis grâce à une santé financière retrouvée (+400 000€ d'économie en seulement 4 ans malgré les crises multiples). Face à notre action, les élus de l'opposition uniquement focalisés sur des sujets de tension et de division connaissent des temps de disette par la créativité dans l'invention de nouvelles polémiques. Alors rappelons sereinement quelques principes. Rappelons que « **départ** » ne signifie pas « **conflit** ». Les mots affichés par les trois kinésithérapeutes à l'attention de leur patientèle en août dernier en témoignent : « *Il n'y a aucun conflit avec la mairie ou autre comme on a pu l'entendre !* ». Rappelons que « **camping municipal** » ne signifie pas « **camping gratuit** ». Il n'y a effectivement plus de place pour les campeurs qui ne paient pas. Le déficit du camping est ainsi passé de -200 000€ en 2020 à -20 000€ en 2023. Rappelons aussi que « **projet envisagé** » ne signifie pas « **action engagée** ». La future bibliothèque est non seulement le fruit de nouvelles réflexions, de concertations élargies, d'une optimisation des ressources mais il s'agit surtout d'un investissement concret et plus ambitieux pour l'éducation et la culture. Rappelons enfin que « **transformation** » ne signifie pas « **disparition** ». Heureusement, vous êtes très nombreux à le vérifier quotidiennement en utilisant la Poste Relais avec des horaires plus confortables et en bénéficiant de notre nouveau service CNI-Passeport en mairie. De 2024 à 2026, notre priorité restera toujours de promouvoir ce bien-être pour chacun d'entre vous en veillant à ce que notre bourg et ses hameaux soient sûrs, nos services publics efficaces et notre commune toujours aussi accueillante et animée !

Les élus de la majorité

Le +

Consultez l'ensemble des dates et compte-rendus des conseils municipaux sur le site internet de la mairie

www.basenbasset.fr



BOÎTE À IDÉE EN FAÇADE EN MAIRIE

ZOOM SUR

SPORT ET MUSIQUE S'INVITENT À L'ÉCOLE LOUISE MICHEL

Les élèves de CE2 des classes de l'école élémentaire Louise Michel ont la chance de s'initier au judo avec M. Fernandez, professeur de judo. Les échauffements comme les exercices progressifs et ludiques demandent à chaque élève de l'attention mais aussi de la mobilité, de la rapidité, de la force, des réflexes. Modestie, contrôle de soi, courage, amitié, respect, politesse, et sincérité sont les valeurs portées par ce sport. D'ici la fin de l'année scolaire, les élèves de CP-CE1 pratiqueront le football, les CM, quant à eux, s'adonneront au basketball et au rugby ! Bientôt prêts pour les JO !

Les enfants de CE2 et de CM1 ont participé à un atelier de 3 séances d'éveil sonore orchestré par Mme Bayon, musicothérapeute. Lundi 5 février, le maire, Guy Jolivet, accompagné de Valérie Brun, conseillère municipale en charge des affaires scolaires, sont venus eux aussi tenter l'expérience. Dans le cadre du projet d'école et d'ici la fin de l'année, tous les élèves de l'école auront profité de ces séances bénéfiques. Les classes de CP, CE1 et CE2 préparent un spectacle musical chanté « chantillages » qui se tiendra le vendredi 14 juin à la salle des familles.

Le mardi 13 et le jeudi 15 février, trois intervenants de la MJC de Monistrol sur Loire (Carole, Robin et Agathe) sont venus à l'école publique de Bas-en-Basset. Ils ont mené une intervention concernant « le vivre ensemble » pour lutter contre le harcèlement avec les élèves de CM1-CM2.

Les élèves, les enseignants et la municipalité souhaitent remercier l'association du sou des écoles pour le financement de l'ensemble de ces actions enrichissantes et sources de belles réflexions.



TRAVAUX



Village du Roure : les travaux de remplacement des réseaux d'eau et de remise en état de la voirie viennent de se terminer.



Avenue Vissaguet : au niveau des réseaux, la section entre Colryut et le chemin de Bos est terminée. La dernière tranche des réseaux entre Bos et la RD12 démarre la semaine 11. Les travaux de voirie commencent la semaine 12 avec l'entreprise Roger Martin (Ex. Moulin). La voirie devant l'école sera réalisée pendant les vacances de Pâques. Le chantier sera terminé pour fin juin.



Secteur de la France/St Julien : un transformateur haute tension a été installé route de Loire. Il a pour but d'augmenter la capacité électrique du réseau et d'améliorer le service aux usagers et industriels. Les travaux de voirie seront réalisés au printemps.



Centre bourg : les bornes de marché sont en service. Il y en a 3 qui apportent plus de sécurité électrique et remplacent les vieux coffrets accrochés aux platanes. Il y a 8 prises de branchement par borne. Il est possible de les utiliser tous les mercredis et dimanches de 6:30 à 13:30. Le centre technique peut aussi les activer à la demande pour les vogues ou autres besoins particuliers.

RÉTROSPECTIVE SOLIDARITÉ



RENCONTRE INTERGÉNÉRATIONNELLE

Début d'année scolaire bien rempli à l'école maternelle Louise Michel ! Les élèves de l'école maternelle ont participé à plusieurs projets dont les rencontres intergénérationnelles à la maison de retraite pour partager le goûter et faire du sport.



LIGÉRIENNE MUSIQUE

Le 6 janvier dernier, un concert a été donné en l'église de Bas-en-Basset par la Ligérienne Musique accompagné par les chorales Choeur à Coeurs de Beauzac, Chantencor de Saint-Didier en Velay ainsi qu'un chœur éphémère spécialement créé pour l'événement. Les bénéfices de ce concert ont été reversés à l'association Unis pour Louis.



RETRAITE SAPEUR POMPIER

Après 30 années passés au sein de la caserne des sapeurs pompiers, le Lieutenant honoraire Sylvain Charnay a fait valoir ses droits à la retraite.



MISE À L'HONNEUR ADMR

Le 20 février 2024, l'ADMR a honoré certaines salariées avec la remise de médailles : Marie-Noëlle Ferry, Martine Cornillon (argent et vermeil) et Marie-Claire Marey qui a aussi fait valoir ses droits à la retraite. Félicitations à toutes les trois pour leur professionnalisme et leur disponibilité.



VISITE DE LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL DÉPARTEMENTAL

Une visite cantonale a été organisée en présence de Marie Agnès Petit, Présidente du Conseil Départemental de la Haute-Loire. À cette occasion, un point presse sur la future construction du pont s'est tenu, ainsi qu'une visite de la recyclerie et de la caserne des sapeurs pompiers.

COLIS DES AINÉS

Le 21 décembre dernier, le Père Noël s'est déplacé à la maison de retraite. À cette occasion, les colis préparés par les membres du Centre Communal d'Action Sociale furent distribués aux résidents. Ce sont 600 colis dont 86 pour la maison de retraite qui ont été confectionnés par les membres du CCAS. Dans une démarche de soutien aux commerces locaux le CCAS a proposé des produits issus du commerce local. Chaque colis avait une valeur d'environ 30 euros. Ces moments de distribution sont toujours empreints de convivialité favorisant des instants précieux et enrichissants.



MARS

Du 18 mars au 12 avril : exposition à la salle de la cheminée portant sur Fabro avec par le comité de jumelage
 Mercredi 20 matin : ludothèque à la salle Saint-Vincent
 Samedi 23 : coinche à la salle municipale avec les Copains 97
 Samedi 23 : étape des ambassadeurs Gerbier de Jonc/Paris à la salle Saint-Vincent

AVRIL

Vendredi 5 : théâtre à la salle municipale
 Vendredi 5 : AG du comité de jumelage à la salle Saint-Vincent
 Samedi 6 : boum du Sou des écoles boum à la salle municipale
 Samedi 6 : fête de village à Lamure
 Samedi 6 : stage des clowns à la salle des associations
 Dimanche 7 : APEL espace Fabro olympiades
 Dimanche 7 : ACT à 17h au Théâtre du Marais
 Dimanche 7 : stage des clowns à la salle des associations
 Vendredi 12 : pasta à 14h à la salle municipale avec le comité de jumelage
 Samedi 13 : ouverture du camping municipal
 Samedi 13 : pétanque de la plage sur la place des Droits de l'Homme à 14h
 Samedi 13 : soirée du Rencard à la salle municipale
 Samedi 20 : fête du livre à la salle municipale et au jardin public avec ANIBAL
 Samedi 20 : marche & VTT avec les Copains 97 à l'Espace Fabro
 Vendredi 26 : concours de pétanque sur la place des Droits de l'Homme avec la pétanque de la plage
 Samedi 27 : concert de Printemps avec la Ligérienne Musique à La Dorlière (Beauzac)
 Samedi 27 : AG de La Rochefarandole à la salle Saint-Vincent
 Dimanche 28 : rando avec Grignotte Collines à l'Espace Fabro
 Dimanche 28 : cluedo au château de Rochebaron

MAI

Mercredi 1er : tournoi de football par l'USB au stade René David
 Vendredi 3 : observation avec C.A.B.A à Mayol
 Vendredi 3 : exposition de Basse Terre à la salle de la Mairie
 Vendredi 3 : jeux à Basset par le BAC
 Week-end 4-5 : friperie avec Mille Pattes à la salle municipale
 Samedi 4 : exposition à la salle de la Mairie par Basse Terre
 Samedi 4 : jeux à Basset par le BAC
 Dimanche 5 : exposition de Basse Terre à la salle de la Mairie
 Du 9 au 12 : Caval Trophy organisé par les Eygauds
 Dimanche 12 : concours de pétanque à 14h sur la place des Droits de l'Homme avec la pétanque de la plage
 Samedi 18 : pétanque des classards à l'Espace Fabro
 Dimanche 19 : organisation des finales de la coupe de la Haute-Loire de football féminin à 8 et à 11 avec l'USB au stade René David
 Du 21 au 25 : ACT représentation au théâtre au Marais
 Mercredi 22 : AG de la Petite Galerie à la salle Saint-Vincent
 Mercredi 22 : ACT représentation Seniors
 Vendredi 24 : représentation par le CABA à la salle Saint-Vincent
 Samedi 25 : vente et tombola à l' EHPAD
 Du 27 au 2 juin : ACT au théâtre
 Vendredi 31 : concours de pétanque du basket à l'Espace Fabro
 Vendredi 31 : AG de l'ADMR à la salle Saint-Vincent à 16h

ACCUEIL NOUVEAUX AGENTS

Bienvenue à **Camille MONTANA** qui vous accueille en mairie depuis le 1er mars 2024 et à **Guillaume CHAMBON** qui a intégré l'équipe du Centre Technique Municipal depuis le 2 janvier 2024.



PORTES OUVERTES

ÉCOLE SAINT-JOSEPH

Journée portes ouvertes le vendredi 15 mars de 17h à 20h

GROUPE SCOLAIRE LOUISE MICHEL

Journée portes ouvertes le samedi 23 mars de 10h à 12h30

LYCÉE NOTRE DAME DU CHÂTEAU

Journées portes ouvertes au Lycée Notre Dame du Château
 Le vendredi 15 mars 2024 de 17h à 20h
 Le samedi 16 mars 2024 de 9h à 12h30
 Le vendredi 3 mai 2024 de 17h à 20h



Naissances

Maëli SIMONIN NAYME le 24/11/2023	Robin VANDROMME le 19/12/2023
Marceau VOCANSON le 03/12/2023	Manoé MICHEL le 07/01/2024
Tyzio GUINAMAND le 04/12/2023	Juliette CURTIL le 10/01/2024
Paul CHEVALIER le 07/12/2023	Lonis DELABRE le 15/01/2024
Kessy FRETE le 08/12/2023	Léone VIAL le 15/02/2024
Liana TAVERNIER le 11/12/2023	Livia TASIES le 22/02/2024

Noces de Diamant



M. & Mme BOUCHARNY Germain et Marie-Thérèse
M. & Mme FRAISSE Marc et Claudette
M. & Mme CHAMBOUVET Jean et Denise

Décès



Denise FERRIOL épouse DELORME le 01/12
Catherine MARTINI épouse BONNET le 11/12
Alain THEILLERE le 13/12
Georges BERNARD le 10/12
Simone LYONNET épouse SOUVETON le 19/12
Marie CHOPIN épouse LIOTARD le 21/12
Jean CHAUDEURGE le 26/12
Louis FRISON le 29/12
Roger PERRET le 06/01
Liliane ROUCHON épouse BEAL le 07/01
Bernard DUPRE le 08/01
Michel ROMEYER le 10/01
Valentine CHAZALLET épouse CIVIER le 11/01
Augustine CHEUCLE épouse ABRIAL le 15/01
Juliette TISSOT épouse SULLY le 17/01
Christian AVINAIN le 18/01
Dominique SIMPERE épouse ROCHE le 29/01
Monique SOULIER épouse BOULESTEIX le 01/02

Jean COLLADO le 01/02
Josette BARIOL épouse PERRET le 08/02
Jeanine FAURE épouse FAURE le 09/02
Jean PETIOT le 13/02
Andrée MACHU épouse DURANTON le 23/02



TÉLÉTHON 2023

Un immense MERCI aux associations, aux commerçants, aux artisans et aux industriels qui ont permis de récolter 5 229 € au bénéfice du Téléthon.